

戻って来た ライフ パフォーマンス!

昨年の11月11日(土)に大久保地域センターで「レッツゴー!大久保地域センター」(五月まつり第2部)が行われました。今、学校や地域でも様々なイベントが再開されてきていますが、親子合唱団にとつては4年ぶりの地域センターでのパフォーマンスです。コロナ禍の中、オンラインでの参加はありました



が観客を前にして歌うのは久しぶりです。それに加え当日はトップバッターの出演で、少し緊張したのが声が小さかったように感じました。でもその緊張感こそがコロナ禍では体験できなかった事のように思えます。

「キッズステージ」ではその後も子ども達のパフォーマンスが続き、緊張しながらもスポットライトを浴びた子ども達の顔は輝いているように見えま

第10回

「こ・からまつり」を終えて...

今年も大久保地域見守り隊のエンブレムに採用されている新宿シ



去る、11月12日(日)に、新宿こ・から広場において、第10回こ・からまつりを開催いたしました。当日の朝は、冷たい小雨が降っていましたが、開催時間には雨も上がり、約3,500人の方々にご来場いただきました。4年ぶりの開催となりましたが、地域の皆様のご理解とご協力により、まつりを盛大に終えることができましたことに、深く感謝申し上げます。

大久保地域見守り隊や大久保未来組の皆さん、そして、子ども総合センター地域活動連絡会の方々に、第1回から参加していただき、こ・からまつりを支えていただいています。

今年も大久保地域の小学生の子どもたちにより編成された、ダンスチーム大久保未来組の息の合ったダンスが披露されるなど、新宿こ・から広場にたくさんの笑顔が広がった一日となりました。

この度の開催にあたり、多大なるご支援・ご協力をいただきました地域、各種団体の皆様に感謝申し上げますとともに、今後も新宿こ・から広場で実施しております事業につきましてご理解、ご協力をお願いいたします。

新宿区子ども総合センター所長 菊地加奈江
令和5年5月16日、「令和5年度大久保地区青少年育成委員会総会」が開催され、全議案が賛成多数により可決承認されました。

大久保地区育成委員会だより

第38号 新宿区大久保地区青少年育成委員会 広報部 TEL 03-3209-8651 令和6年2月号

4年ぶりに コミュニティスポーツ大会が 通常開催されました!

10月29日(日)、明け方から雨が降っていて心配しましたが、開会式の前にはすっきり止み、校庭の水たまりも気になるほどではなく、ほっと胸をなでおろしました。

コミュニティスポーツ大久保地区大会は昨年も開催されましたが、ビーチボールは実施されず、パン食い競争では口でくわえない等の感染対策があったため、今回は4年ぶりに制限のない通常開催となりました。

参加者は競技の参加者と実行委員・関係者を含め460名ほど。早く来て一生懸命練習する人達など、コロナ前の風景が戻ってきて、皆さん楽しそうでした。

競技は、ビーチボールバレー、輪投げ、ユニカール、ポッチャ、お楽しみでパン食い競争、ストラックアウトが行われました。



久しぶりのビーチボールバレーでは大人も子どもも声を出し合いながら競技が行われ、コミスボらしい活気が戻ってきたように感じました。



シートを校庭に敷いて競技しました。車いすに乗った方の参加もあり、球を投げやすい道具なども使って競技していました。

これからも色々な方に参加していただけないなど思いました。パン食い競争は、久しぶりに口でくわえる形式に戻り(手で取っても可)、コロナ禍でやったことがない子もいたと思います。あたふたしつつも楽しんでいただけたのではないのでしょうか。まさに老若男女が集まって楽しめる、貴重なイベントだと思えました。コミュニティスポーツ大会は、事前の会議や準備、当日の進行や審判、裏方で皆さんにお配りするお土産の準備などをしているたくさんの方の実行委員の方たちに支えられています。

皆さんで協力し合って、これからも実施していければと思います。



大江戸ダンス「大久保未来組」 お母さん方のご感想!

7月23日(日)板橋区立文化会館大ホールで開催された第8回「大江戸ダンスコンテストin板橋」基本部門において、明るく楽しく演舞し、観客に感動を与えてくれましたと「金賞」を頂きました。

保護者 S・K

大江戸ダンスコンテストには去年初めて出場し、今回が2回目でした。大勢の人の前でステージに立ってライトを浴びながら踊る経験はなかなかできるものではありません。子ども達は緊張しながらも楽しんで笑顔で踊ることが出来ました。人数が少ない為一人一人が頑張らなければという責任感や、踊りを終えた自信、拍手を浴びた喜びなど沢山の刺激を受けて良い経験になったと思います。

保護者 R・A

人数が少なく間違えたら目立ってしまうという緊張と不安の中、大きな舞台で元氣よく堂々と踊っていました。やり切った後の笑顔から子ども達の成長を感じることができ、頑張って練習をしていた姿を見ていたのでとても嬉しかったです。

保護者 A・M

大江戸ダンスを習い始めてまだ数カ月と日が浅いのに、あのように大きなステージで踊ることに色々心配もありましたが、堂々と踊っている姿を観て感動しました。家でもたまに練習をしたり

11月12日(日)新宿こ・から広場で開催された、第10回「こ・からまつり」に出演して、大江戸ダンスを披露しました。

保護者 R・F



大江戸ダンスを習い始めてから今回が初めての舞台でした。短い期間で覚えたダンスは間違えた所もありましたが楽しく最後まで踊りきりました。終わった後は達成感で嬉しい気持ちになり、また一段とダンスが好きになったようです。いい経験になりました。

体育部

「子ども緑日広場」を開催しました!



11月6日(日)、今年度も大久保地域センター4階多目的ホールにて「子ども緑日広場」を行いました。当日はお手伝いの方を含めて260名ほどの参加者があり、うち子どもは145名参加しま

【射的】日頃かわない地域の方達との交流が持ててよかった。子ども達が毎年楽しんでる。無料でありがたい。もって告知を広めた方がいい。



- ・「子ども緑日広場」を開催することができ、子ども達の楽しそうな声が聞けて、大人の私達まで笑顔になる日でした。
- ・中にはたくさん景品が取れる子もい



- ・来年もたくさん皆さんにご参加いただけるとうれしいです。
- ・「ガラガラボン」
- ・みんな楽しんでガラガラを回していました。景



- 品のおもちゃの種類がもう少しあるといいかなと思います。
- ・受付が集中した時、腕輪をつけるのに少し時間がかかりました。腕輪が少し長すぎたかも。とても楽しい一日でした。
- お手伝いいただいた皆さん、お疲れさまでした！

育成部

大久保地区の小中学校先生に お聞きしました！

今年度は感染症対策が緩和され、小中学校でもコロナ禍以前の生活に戻ってきました。今年度の学校の様子を、先生方にアンケート形式でお答えいただきました。

Q1 今年度から着任された方は自己紹介をお願いします。学校の印象はいかがですか？

Q2 今年度は、運動会、学習発表会などの行事はどのような形で行いましたか？子ども達の様子などはいかがだったでしょうか？

Q3 その他、今年度行われた行事や子ども達の様子、協力してほしいことなど、地域に発信したいことがありましたら教えてください。



大久保小学校
田中悦子副校長先生

A1 今年度、区内の四谷第六小学校から異動してまいりました。初めての副校長職で分からないことが多くありますが地域の皆様に温かく迎えていただき大変感謝しております。

学校の印象は子供たちが素直で明るく、挨拶がよくできる子が多いと感じています。個性豊かでそれを認め合える関係が素敵だなと思います。学校近辺の静かな街並みと大通りに出たにぎやかな街並みのギャップもこの地域のいいところだと感じています。地域のこと、たくさん知りたいと思います。よろしくお願ひいたします。

A2 運動会は5月27日(土)に行いました。新型コロナウイルス5類移行に伴い、ほぼコロナ前の形に戻しました。全校みんなで行う運動会、保護者の方々には制限なく、最初から最後まで子供たちを応援していただき、とても盛り上がりました。音楽会は11月17日(金)児童鑑賞日、18日(土)



A3 10月21日(土)に戸山小開校105周年記念祭を開催しました。

江戸幕府鉄砲組百人隊保存会の方々にお越しいただいたり、鉄砲隊百人組音頭を全校で踊ったりして、学校・保護者・地域の方々みなでよいお祝いができました。

西早稲田中学校 塚本桂子校長先生

A2 運動会、西早稲田祭(文化祭)とも、来校者に制限をかけずにコロナ感染症前の形に戻して実施しました。昨年度も来校者に制限をかけることで、生徒の活動自体は以前の形で実施しております。生徒たちは先輩の姿からも学ぶことが多いので、全校で取り組める行事の意義を改めて感じています。



A3 コロナ禍を経て感じたのはやはり子供たちにとって大事なのは人とのつながりだということです。次年度は145周年と歴史ある大久保小学校です。今後も「心温かい地域と熱意あふれるスタッフが明日を担う子供を育てます」をモットーに学校を支えていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

天神小学校 新井正一校長先生

A2 運動会は、本年度はコロナ禍前とほぼ同じようを実施しました。リレー競技も復活させました。しかし、熱中症対策として、競技や演技をお昼までに終えるようにしました。概ね好評でした。

文化的行事は、展覧会を2月に実施する予定です。前回の展覧会は令和2年度に実施しましたが、感染症対策として廊下に展示し、参観者が移動しながら鑑賞する形で実施しました。本年度は、コロナ禍前と同じように体育館を会場にして実施します。各学年の共同作品も展示します。体育館が美術館になりますので、今から楽しみです。また、地域の皆様の作品も体育館に展示する予定です。

本校で40年以上実施している伝統のグリーンアドベンチャー(全校遠足)は、令和2年度は中止、令和3、4年度は戸山公園で実施しましたが、本年度はコロナ禍前のように新宿御苑で実施しました。



特に合唱コンクールではクラスのチームワークを発揮し、結果がどうであれ、やりきった感があつたようです。

A3 春には1年生の移動教室、3年生の修学旅行を実施しました。コロナ感染症の扱いが緩和されてからの宿泊になりましたので、制限のない中で楽しい思い出を作ることができたとおもいます。



また2学期に入つてからは2年生の職業体験があり、地域の事業所の方々には大変お世話になりました。

生徒たちは充実した忙しい毎日を送っておりますが、ボランティア活動など、地域の方々とうれあう機会も求めております。地域の中で中学生が活躍する場がありましたら、お声がけいただけると嬉しく思ひます。

新宿中学校 石田浩一副校長先生

A2 今年度は運動会、学芸発表会(舞台発表の部)とも、4年ぶりに全学年そろって行うことができました。

できました。

この行事では6年生が下級生の面倒をきちんと見ていて、学校から公園までの行き帰りも班長さんが下級生の安全に気を配り、振り向きながら歩いている姿など、最高学年らしい素晴らしい姿を見ることができました。特に、6年生と1年生のやりとりで微笑ましい姿が見られました。異学年で関わり合うことで、上級生は下級生から慕われ、憧れを受ける存在になっていく機会となつていて改めて思ひました。



A3 本年度より6年生を対象にして、『一流のシェフに学ぶ料理教室』を始めました。11月1日(水)に新宿区内の有名なホテルで腕を振るっておられる一流のシェフの皆様が来校し、子どもと一緒に調理を行いました。スープ・メインディッシュ・デザートのコース料理と一緒に作りました。テーブルマナーも学びました。感染症対策を考えると学年単級で児童数30名前後と少ない本校がふさわしいということと、12年前まで私が区内の実施校に勤務していた関係から、本校で実施していただけることになりました。なかなか体験できない学習ですので、この料理教室を本校の特色の一つに加えることができ本当にうれしく思っています。

特に、本年度はPTA主催行事として、『なかよしまつり』を9月30日(土)に実施しました。久しぶりにコロナ禍前と同じように実施して飲食も今までどおりとなり、焼きそばやフランクフルトをその場で食べることができました。参加した本校の子どもたちは喜んでいました。終わりには、新宿消防団第6分団による放水も4年ぶりにできましたので、子どもたちはびしょぬれになって大きな声を発しながら、とても楽しそうに過ごしていました。実施にあたって、ご尽力をいただいた保護者の皆様とご協力をいただいた第6分団の皆様にご感謝いたします。ありがとうございます。



戸山小学校
山下智美副校長先生

A1 今年度、戸山小学校にまいりました副校長の山下智美です。昨年度まで大久保小学校におりました。

また、地域・保護者の皆さんに見に来ていただきました。たくさんのご声援をいただき、ありがとうございます。ありがとうございました。

運動会や学芸発表会で3年生の様子を見た1、2年生から「3年生はやっぱりすごい」という感想がでました。

また、3年生からは「今までずっと学年で行ってきたけれど、初めて全校でできてとてもよかった」他の学年の様子を見ることでできてよかった」などの感想を聞くことができ、有意義なひとときを過ごすことができました。



A3 今年度は移動教室や修学旅行も予定通り行うことができました。1月末には2年生のスキー移動教室も控えています。

また9月には地域の皆様のご協力を得て、職場体験学習を行いました。それぞれの場所で3日間の体験を通して、働くことについて学ぶことができました。

来年度以降も引き続きご協力いただくとともに、今後もあたたかく見守っていただければと思ひます。